

## ***Instinto*, el thriller erótico de Mario Casas sobre las obsesiones, el deseo y el amor**

**La serie llegará a Movistar + el próximo 10 de mayo**

17/03/19-

La Sección Oficial –fuera de concurso- Málaga Premiere ha acogido el estreno de *Instinto*. La serie cuenta la historia de Marco (Mario Casas), un joven y popular empresario que lidera una de las compañías tecnológicas más exitosas del mundo. Sin embargo, su fama en el trabajo contrasta con su vida social. El protagonista es un chico solitario e inaccesible emocionalmente que lo sabe todo menos lo esencial de sí mismo. Es por ello, que intenta escapar aferrándose al deporte y a un club privado. En él, cada individuo se preocupa solamente de recibir placer y dar rienda suelta a sus sueños más eróticos, sin temor a enamorarse. Una realidad que cambiará con la llegada de Eva (Silvia Alonso) y Carol (Ingrid García - Jonsson). Con la última, el protagonista aprenderá que nunca es tarde para amar y ser amado, aunque eso suponga sufrir.

*Instinto* es un drama provocador sobre las relaciones humanas con un reparto de excepción. Ingrid García-Jonsson, Jon Arias, Silvia Alonso, Bruna Cusí, Lola Dueñas, Óscar Casas y Myriam Gallego acompañarán a Mario Casas en un thriller erótico sobre las obsesiones, los fantasmas del pasado, el deseo y el amor.

La productora ejecutiva, Teresa Fernández- Valdés (Bambú Producciones), ha destacado que la serie profundiza en las distintas formas de entender al amor, aunque un amor, muchas veces, un poco equivocado. “Junto al personaje principal vamos a bucear por un mundo oculto. Partimos de la historia de Marco, una persona atormentada por su pasado y, a través de él, haremos un viaje para explorar un mundo oculto que afecta a muchas más personas de las que creemos. Con esta producción hemos descubierto que hay mucha gente que vive su sexualidad desde un lugar muy distinto al tradicional, lo que llevará al espectador a abrir la mente”, ha destacado. “Aunque hay espacio para el amor, no hemos trabajado desde ese lugar. La idea era romper con la historia de amor clásica y centrarnos en la psicología de los

personajes, ir más allá en términos de relación, como la amistad o la fraternidad”, ha añadido.

Sobre su personaje en *Instinto* también ha hablado Mario Casas. “Me parecía muy interesante componer un personaje en ocho capítulos y que no se descubriera quién es en realidad hasta el episodio final. Ha sido todo un reto y eso es lo que yo busco como actor”, ha asegurado el protagonista.

El director de la serie, Carlos Sedes, ha destacado la valentía de los actores a la hora de interpretar y de hacer frente a algunas de las escenas. En *Instinto*, explica, se descubre un mundo nuevo. El gallego ha explicado que en la serie se ha tratado la sexualidad desde un punto de vista elegante, “hemos tratado las escenas de sexo con elegancia y hemos querido darle un toque moderno, llevarlo a la fantasía”. El director ha manifestado su objetivo de tratar el sexo con normalidad: “Hay gente con distintos tipos de gusto y creo que es un buen momento para hacer algo así en España”, ha comentado.

A este respecto, la productora ejecutiva de Bambú producciones ha asegurado que se trata de un casting muy valiente que ha realizado un duro trabajo: "Algo clave para las secuencias sexuales fue la elegancia. Queríamos hacer algo atrevido pero muy cuidado y para ello fue clave contar con un equipo de extras tan maravilloso como el que hemos tenido. Gran parte del éxito de la serie se concentra en ellos", cuenta Fernández-Valdés.

Por su parte, el actor Óscar Casas (un joven de 18 años con autismo) también se ha referido a su personaje: “He tenido que trabajar muy duro, ensayando, documentándome y hablando con personas que padecían el mismo trastorno. Sin embargo, José me ha dado muchas alegrías, es un personaje lleno de libertad”.

Ingrid García - Jonsson, Silvia Alonso y Jon Arias también han resaltado que se trata de una serie intensa llena de personajes fuertes y valientes.

La serie llegará a Movistar + el próximo 10 de mayo.

ORGANIZA



INSTITUCIONES PATROCINADORAS



PATROCINADORES OFICIALES

ATRESMEDIA



# FESTIVAL DE MÁLAGA

C/ Ramos Marín, 2. 1º C  
29012. Málaga (España)  
T. (+34) 952 228 242 F. (+34) 952 227 760  
[www.festivaldemalaga.com](http://www.festivaldemalaga.com)

---

Puedes descargar material gráfico a través de:

<http://festivaldemalaga.com/prensa/descargas>

También dispones de una ampliación de este material en nuestra FTP:

<https://festivaldemalaga.com/admin/>

**Usuario:** medios\_fdm

**Contraseña:** fcm2019

y en Canal Oficial de Vimeo: <https://vimeo.com/festivaldemalaga>

ORGANIZA



INSTITUCIONES  
PATROCINADORAS



PATROCINADORES  
OFICIALES

